



Coalition for Pay Equity
Coalition pour l'équité salariale
New Brunswick • Nouveau-Brunswick



L'ÉQUITÉ SALARIALE : OÙ EST L'ARGENT POUR LA VALEUR DE NOTRE TRAVAIL?

Consultation pré-budgétaire 2020

Le prochain budget provincial sera présenté le 10 mars. Vous pouvez participer à la consultation pré-budgétaire 2020-2021 jusqu'au 25 février.

Selon vous, qu'est-ce que le budget devrait contenir?

Voici quelques-unes de nos recommandations :

» que le gouvernement adopte, dans les plus brefs délais, **une loi proactive assurant l'équité salariale dans le secteur privé** ;

» que le gouvernement poursuive ses **investissements dans les salaires du secteur des soins communautaires** et vise l'équité salariale à moyen terme ;

» que le gouvernement **augmente le salaire des éducatrices et des éducateurs en garderie** selon les plans annoncés lors du budget 2018-2019, pour atteindre 19 \$ l'heure d'ici 2023, tout en visant l'équité salariale à plus long terme.

PAY EQUITY: WHERE'S THE MONEY FOR THE VALUE OF OUR WORK?

Pre-budget consultations 2020

The next provincial budget will be delivered on March 10. You have until February 25 to participate in the 2020-2021 Pre-Budget Consultation process.

What would you like to see in the next budget?

Here are some of our recommendations:

» that the government adopt, as soon as possible, **proactive provincial legislation to ensure pay equity in the private sector**;

» that the government continue to **invest in wages in the community care-giving sector** and aim for pay equity in the mid-term;

» that the government **increase the wages of early childhood educators** according to plans announced in the 2018-2019 budget, to reach \$19 an hour by 2023, while aiming for pay equity in the longer term.



Comment participer?

- Remplissez ce **sondage**.
- Envoyez un courriel à **wwwfin@gnb.ca**

How you can participate?

- Fill out this **survey**.
- Send your comments to **wwwfin@gnb.ca**

Veillons à ce que ce budget investisse dans les femmes.
L'inaction n'est plus une option.

Let's make sure this year's budget invests in women.
Inaction is no longer an option.



Copyright © 2020 NB Coalition for Pay Equity | Coalition pour l'équité salariale du N.-B.
All rights reserved. | Tous droits réservés.

412-236 rue St. George Street
Moncton, NB E1C 1W1

Vous souhaitez modifier la façon dont vous recevez ces courriels ?
Vous pouvez **mettre à jour vos préférences** ou vous **désabonner de cette liste**.

Want to change how you receive these emails?
You can **update your preferences** or **unsubscribe from this list**.